



5 Pièces

146 m²

Réf. RBA44

1 150 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le groupe Berti and sons vous propose à la vente en exclusivité, à 15 minutes de Cannes, ce penthouse traversant en dernier étage sur Mandelieu de 147m² habitables dans le domaine sécurisé 24/24 du Grand Duc domaine avec club de fitness, tennis et piscine. Il se compose d'une entrée ouvrant sur la partie principale avec une chambre en suite et sa salle d'eau d'environ 16m², un magnifique salon avec une cuisine ouverte de 68m² donnant accès sur une grande terrasse de 59m² en angle, double exposition SUD et OUEST. La deuxième partie de l'appartement comprend un espace invité où l'on retrouve un ...

The Berti and Sons group offers you for sale exclusively, 15 minutes from Cannes, this penthouse crossing on the top floor on Mandelieu of 147sqm of living space in the 24/24 secure domain of the Grand Duc domain with fitness club, tennis and swimming pool. It consists of an entrance opening onto the main part with a bedroom en suite and its bathroom of approximately 16sqm, a magnificent living room with an open kitchen of 68sqm giving access to a large terrace of 59sqm at an angle, double exposure SOUTH and WEST. The second part of the apartment includes a guest area where we find another ...

BERTI AND SONS

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

